

厳正審査!

全員賛成で
採 択

平成30年度一般会計予算案は、3月5日に予算審査特別委員会に付託され、3月8日に、執行側から村長、教育長及び関係課長等の出席を求め、慎重かつ厳正な審査を行いました。
委員会では、活発な質疑が行われ、各議員から出された意見を集約し、7項目の改善・要望事項として提出しました。
採決の結果、全員賛成で採択しました。

税の徴収強化策は

問 県内の自治体で徴収を強化し、年金が入ったらすぐに差し押えをして、生活が苦しくなったというのを聞きました。本村ではこのようなことはないですか。

答 税務課長 差し押えは、あくまでも徴収の一つの手段です。差し押えよりも有効的な徴収が可能であればそれを採用しています。

上毛大橋延伸道の計画に伴う接続道(橋)は

問 延伸道の計画に伴い、村として委員会等を設置して、接続道及び橋の改修等を計画していますか。

答 村長 現在のところ延伸道に絡むものについては、県で実施してもらうように努力しています。

公共バスの乗客増の施策は

問 公共バスの乗客増の施策にホームページに時刻表とかを掲載しているとありましたが、パソコンなどを使用しない人にはどのように徹底していますか。

答 企画財政課長 村の広報紙、回覧板及び電話での問い合わせを受けています。

公共バスのダイヤ改正は

問 村を通る公共バスでダイヤ改正がおこなわれるとのことですが、路線の廃止はありますか。

答 企画財政課長 赤字路線でも廃止される路線はありません。しかし、本数が一本減ることになります。



公共バスの活用を

税の使いみち



榛東村の美味しいブドウ

下記の7項目の 改善・要望事項を提出

- 一、村税の収納率は、94.4%以上を目指すこと。
- 一、ふるさと納税については、返礼品の引き下げに伴う影響を他市町村の例を分析しながら極めること。
- 一、公共バスのダイヤ改正には、村民の声を反映させること。
- 一、ゴミ袋の製造卸業務については、より効果的な施策を講じること。
- 一、村民プールの解体に伴う用地返還については、地権者の意見を聞くこと。
- 一、空家対策については、計画通り実施すること。
- 一、南新井前橋線（上毛大橋延伸道）の計画に基づく接続道（橋を含む。）は、県と協議し検討すること。

農家研修受け入れ補助金は

問 新規事業の中の農業研修者受け入れ農家補助金はどのようなもので

答 すか。産業振興課長 村の単独事業で、ブドウ生産者の高齢化及び後継者

不足に伴い、その危機感から特産品の栽培技術の継承を目的に創設したものです。

村民プールの解体は

問 村民プールは、昨年度使用禁止となり、本年度解体ということですが、昭和48年頃から借地料を払い運営して

きたと思います。解体後の土地を返還するにあたり、畑として黒土を入れるなどの処置はもちろんのこと、地主さんの要望をできる範囲で聞き、返還してもらいたいと思いますすがいかがですか。

答 村長 長年借用し、段差とかもあります。いろいろと地主と協議して、礼をもって対応したいと思います。